



MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Expeditions-Kreuzfahrt: Neuer Verantwortlicher für Global Sales

- **Carlos Garzon entwickelt als Vice President Global Sales für Swan Hellenic die Kundenorientierung und Partnerschaften weiter**

Düsseldorf, Juni 2025

Swan Hellenic, weltweiter Anbieter für Expeditions-Kreuzfahrten im 5-Sterne-Segment, holt Carlos Garzon ins Team. Er berichtet in der neu geschaffenen Position als Vice President Global Sales direkt an Chief Commercial Officer Patrizia Iantorno.

Carlos Garzon bringt 20 Jahre Erfahrung in der Luxus-Kreuzfahrt mit: Er war für Regent Seven Seas, Norwegian Cruise Line, Vantage Deluxe, Atlas Ocean Voyages und Sea Dream Yacht Club tätig, hat jeweils intensiv die Implementierung von Datentechniken, Software und Buchungsplattformen sowie Vertriebspartnerschaften vorangetrieben.

- **Patrizia Iantorno, CCO Swan Hellenic: „Ideale strategische Verstärkung“**
„Es ist ein Privileg, für Swan Hellenic zu arbeiten“, sagt Carlos Garzon. „Das Unternehmen ist ein Pionier für unvergessliche Expeditionsreisen und einzigartige Erlebnisse an Bord. Ich freue mich, Teil des Teams zu sein und werde helfen, das Produkt Swan Hellenic weiterzuentwickeln.“

Patrizia Iantorno, Chief Commercial Officer von Swan Hellenic: „Die Leidenschaft für unsere Expeditionen, seine methodische Herangehensweise und Kundenorientierung

machen Carlos Garzon zur idealen strategischen Verstärkung, um uns beim Wachstum unseres Unternehmens zu unterstützen.“

Weitere Informationen: www.swanhellenic.com

Swan Hellenic startet mit drei neuen Expeditions-Kreuzfahrtschiffen zu den entlegensten Regionen der Erde. „Sehen, was andere nicht sehen!“ Die Expeditionen sprechen ein internationales, reiseerfahrenes und kulturinteressiertes Publikum an. Die Neubauten mit dieselelektrischem Hybridantrieb sowie Batteriepaket und SCR Katalysator wurden auf der Helsinki Shipyard Oy erbaut. Während »SH Minerva« und »SH Vega« mit der Eisklasse PC 5 Platz für 152 Passagiere und 120 Crewmitglieder bieten, ist im Frühjahr 2023 mit »SH Diana« ein drittes und größeres Schiff (192 Passagiere, 140 Crewmitglieder, Eisklasse PC 6) hinzugekommen. Alle drei Schiffe bieten Eleganz im 5-Sterne-Bereich und sind gemäß der SOLAS-Regularien „Safe Return to Port“ konzipiert.